



## **Forum du journal Le Crieur le 2 décembre à Grenoble**

Ville de l'intelligence collective, du brassage et de la connaissance, la Ville de Grenoble est attachée depuis toujours à faire vivre, et à accompagner celles et ceux qui font vivre un débat d'idées républicain, pluriel et de qualité.

A ce titre (et sans prétendre ici à l'exhaustivité), la Ville se réjouit qu'après le journal Libération et ses invités, sous la forme des Forum nationaux hébergés à la MC2, qu'après le journal Le Monde et ses invités, dans le cadre du Festival de Géopolitique de Grenoble, qu'après France Inter et ses invités, dans le cadre de la Biennale des Villes en transition, le journal Le Crieur, en co-édition avec Médiapart et les Editions de la Découverte et leurs invités, l'ait sollicité en vue d'organiser à Grenoble un évènement gratuit, de réflexion et d'actualité, autour des défis qui traversent la pensée humaniste.

En cette période où notre pays traverse des tensions de replis, il est essentiel que la liberté de la presse puisse s'exprimer, loin de toute ingérence politique ou de censure.

Afin de permettre aux Grenobloises et aux Grenoblois de profiter de cet évènement dans des conditions optimales, à la fois d'accessibilité, de convivialité et de sécurité, la Ville de Grenoble permet aux organisateurs d'utiliser la galerie de l'ancien musée de peinture l'après-midi du 2 décembre 2017. Cet espace de réflexion vient enrichir le débat public grenoblois, déjà très dense et qui s'exprime par de multiples initiatives tout au long de l'année.